



Superintendente Natasha Avendaño mantiene en observación a Celsia e Interaseo



Crédito:

Tomada de Twitter

Luego de dos días de inspección en Ibagué, la autoridad nacional anunció que continuará con una estricta vigilancia en torno a la prestación de los servicios.

Con el fin de evaluar la operación de Celsia e Interaseo en el marco de los compromisos previamente establecidos, la superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, Natasha Avendaño, llegó a la capital del Tolima y adelantó las visitas correspondientes a lo largo de dos días.

Una vez cumplido el trámite de inspección y vigilancia, la autoridad nacional manifestó que si bien algunos puntos ya fueron ejecutados en el caso de Interaseo, como la compra de dos de los cuatro nuevos vehículos compactadores que se habían exigido, todavía existen requerimientos pendientes por resolver.

Respecto a Celsia, la funcionaria entregó un balance mucho más favorable argumentando que la empresa trabaja en la ampliación de su capacidad para evitar que se presenten fallas y reducir al máximo la posibilidad de cortes o intermitencia en el suministro de energía eléctrica.

“Quedamos en continuar trabajando muy de la mano con la Alcaldía, haciendo el seguimiento que requiere la prestación de los servicios públicos en la ciudad de Ibagué y reiterando el compromiso de la Superintendencia para cumplir con esa labor de mejorar la calidad de vida”, dijo Avendaño tras la reunión con el alcalde Hurtado.

Los antecedentes

El 2 de junio del 2020, Econoticias informó que el Concejo Municipal de Ibagué proponía citar a control especial a Celsia, Alcanos e Interaseo debido a que para la fecha se habían intensificado las denuncias que daban cuenta de presuntas irregularidades justo en medio de una de las etapas más críticas de la pandemia.

Luego, el 29 de diciembre del mismo año, el diputado Milton Restrepo propuso públicamente la creación de un comité “para sacar a Celsia del Tolima”, e incluso anticipó que recorrería el departamento en busca de firmas que soportaran esa iniciativa.